

Recomendaciones, restricciones y transporte en Hip Hop al Parque 2025

- *La Avenida Calle 63 estará cerrada entre avenida 68 y carrera 60 desde las 11 a.m. hasta las 11 p.m., durante los dos días del festival.*
- *El evento contará con una ruta de evacuación por la calle 63 y dos salidas de emergencia por el costado oriental.*

Bogotá, 19 de agosto de 2025- El próximo 23 y 24 de agosto se realizará Hip Hop al Parque, festival que tendrá lugar en el Parque Metropolitano Simón Bolívar, y con el fin de garantizar el bienestar, la seguridad y la movilidad de los asistentes, la Alcaldía Mayor, a través del **Instituto Distrital de las Artes - Idartes**, estableció algunos lineamientos y recomendaciones.

El festival abrirá sus puertas los dos días a partir de las 11 a.m., la jornada del sábado irá hasta las 10 p.m. y la del domingo hasta las 9:30 p.m..El ingreso está permitido únicamente para personas mayores de 14 años, quienes deberán presentar su documento de identidad al momento de ingresar.

Se contará con dos puntos de acceso para público general, uno estará ubicado en el costado oriental de la calle 63 y el segundo en el costado occidental de la carrera 60 (sentido norte-sur), contiguo a la entrada del parqueadero del Parque Simón Bolívar.

Las personas con discapacidad podrán ingresar por el costado occidental de la carrera 60 sentido norte - sur y quienes deseen llevar su vehículo podrán dejarlo en los parqueaderos ubicados en la Biblioteca Virgilio Barco, el Palacio de los Deportes, el Parque de Los Novios y en la Unidad Deportiva El Salitre.

Hay que tener en cuenta que la Avenida Calle 63 estará cerrada desde las 10 a.m. hasta las 11 p.m. durante los tres días del festival, pero se podrán utilizar la calle 53 y la Av. Calle 68 como posibles vías alternas.

Puntos clave dentro del parque

El evento contará con varias zonas que permitirán a la ciudadanía vivir una experiencia completa e interactuar de varias formas con el festival. Habrá nueve puntos de comidas, una Zona de Arte y Emprendimientos con más de 30 stands y una zona de experiencias en la que se realizarán actividades alternas a la programación musical.

Las baterías de baños estarán ubicadas en el costado occidental de la plaza de eventos. Así mismo, el evento contará con una ruta de evacuación por la calle 63 y dos salidas de emergencia por el costado oriental.

Se tendrán cuatro puestos de salud equipados para atender eventualidades, en los cuales se podrá realizar una valoración inicial, atención inmediata y el traslado a un centro hospitalario si la situación lo requiere; dichos puestos de salud se encontrarán ubicados en los tres escenarios. También se contará con seis ambulancias en caso de requerirse algún traslado.

No está autorizada la venta ni comercialización de productos por parte de terceros no avalados por la organización.

Restricciones

Se prohíbe el ingreso de personas que porten camisetas, banderas o prendas alusivas a equipos de fútbol nacionales o internacionales. Tampoco se permite el ingreso de aerosoles, sombrillas con punta, latas, envases de vidrio, instrumentos musicales, armas, elementos cortopunzantes o cualquier objeto que pueda representar un riesgo para la seguridad.

También está prohibido acampar o ingresar carpas de campaña. No se permitirá el ingreso de bebidas alcohólicas, sustancias psicoactivas ni de personas bajo su efecto. No se autoriza el ingreso de animales de compañía (mascotas).

Solo el personal acreditado de prensa podrá ingresar cámaras de video o de fotografía profesional con trípodes u otros equipos especializados. Igualmente, no se permitirá el ingreso de bicicletas, patinetas, patines u otros elementos similares; aunque hay servicio de bici-parqueadero en las zonas aledañas, se recomienda el uso de transporte público por razones de movilidad y evacuación.

Transporte

Para volver a casa, el TransMizonal contará con 31 rutas disponibles a diferentes destinos como Engativá, el centro de la ciudad, Fontibón, Usaquén, Kennedy, Bosa, Usme, Suba, Ciudad Bolívar y San Cristóbal.

En la calle 53 habrá cuatro opciones de rutas a los destinos de Bosa, Fontibón, centro, Usaquén y Suba. En la carrera 60 se tiene dos opciones con destinos a Suba, Usme, Engativá y el centro.

Y en la calle 63 estarán disponibles tres rutas con destinos a Engativá, calle 80 y el centro. Hay que recordar que en la calle 63 se realizarán desvíos, pero las rutas estarán operando por la Av. 68.

La otra opción es TransMilenio por la NQS, allí están las estaciones 7 de Agosto y Movistar Arena, sus servicios estarán habilitados hasta las 10:00 p.m.

Recomendaciones generales

Se recomienda asistir con ropa y zapatos cómodos que permitan moverse con libertad y seguridad durante toda la jornada. Teniendo en cuenta que el clima en Bogotá puede cambiar de forma repentina, es aconsejable llevar un impermeable en caso de lluvia, así como protector solar y una gorra para protegerse del sol.

Es importante llegar con suficiente anticipación al parque para ingresar sin contratiempos y poder disfrutar plenamente de sus artistas y actividades favoritas. Durante el evento, evite cualquier conducta agresiva o que pueda generar incomodidad entre los asistentes; recuerde que se trata de un evento de ciudad que promueve la unión en la diversidad y el respeto mutuo.

Para evitar ser víctima de hurto, cuide siempre sus objetos personales y mantenga sus pertenencias valiosas bien aseguradas. Observe quién se encuentra a su alrededor y, si nota actitudes o personas sospechosas, informe de inmediato al personal de seguridad. En

todo momento, esté dispuesto a brindar ayuda a quien la necesite; puede acudir al equipo logístico, de salud o a cualquier miembro de la organización, quienes estarán debidamente identificados.

Por las dinámicas propias del festival, no se recomienda la asistencia en evidente estado de embarazo. En caso de emergencia, mantenga la calma y atienda las recomendaciones del personal logístico para garantizar su bienestar y el de los demás asistentes.